

A las calles otra vez este sábado los chalecos amarillos en Francia



París, 16 feb (RHC) Miles de franceses salen hoy a las calles en ciudades de todo el país para protestar contra la política gubernamental y por una mayor justicia social, en el décimo cuarto sábado consecutivo de acciones de los chalecos amarillos.

A punto de cumplir mañana tres meses de movilización, el movimiento tiene numerosas acciones convocadas durante el fin de semana -y no solo el sábado, como ha sido habitual hasta ahora- para así marcar la fecha.

Para esta tarde están previstas demostraciones en urbes como Bordeaux, Toulouse y Marsella, precisa Prensa Latina.

En esta capital, los chalecos amarillos convocaron a diversas acciones como concentrarse en los Campos Elíseos tanto el sábado como el domingo, en una movilización pacífica y declarada ante las autoridades.

Aunque el origen de las protestas fue el aumento de precios del combustible decretado por el Ejecutivo, luego las reivindicaciones se ampliaron al aumento de impuestos en general y la pérdida del poder adquisitivo como resultado de la política gubernamental.

Ahora reclaman también reformar la Constitución en aras de una democracia plena y que los ciudadanos tengan la posibilidad de pedir e impulsar la realización de referendos nacionales sobre temas relevantes.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/183647-a-las-calles-otra-vez-este-sabado-los-chalecos-amarillos-en-francia>



Radio Habana Cuba